



Metro hace aumento de capital de US\$200 millones para la Línea 7

La estatal Empresa de Transporte de Pasajeros Metro S.A. (Metro) realizó una junta extraordinaria de accionistas el 23 de agosto, en la que fue aprobada un aumento de capital por \$222.553.000.000 (unos US\$201 millones), dinero que será destinado al financiamiento de su proyecto Línea 7 de extensión de la red, que unirá las comunas de Renca y Vitacura, además del pago de la deuda de la compañía y “otras necesidades generales”, comunicó Metro a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF).

La capitalización se realizará con la emisión de 14.846.764.510 acciones serie A de pago nominativas y sin valor nominal, las que se-

rán suscritas y pagadas íntegramente por el Fisco de Chile a \$14,99 por título. De esta manera, la participación accionaria quedó con el Fisco de Chile como controlador del 54,84% de la propiedad y el 45,16% restante está en manos de la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo).

Así, el capital total emitido del Metro quedaría en \$5.196.045.737 millones, equivalente, a unos US\$5.722 millones.

Los accionistas de Metro ya habían acordado un aumento de capital el 29 de diciembre de 2023 por \$1.444.548.387 (US\$1.633 millones), para financiar la Línea 6 y las prolongaciones previstas para las Líneas 2 y 3.